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会 議 録 

会議の名称   令和２年 第７回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和２年５月１４日（木）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時００分 閉会  

開催場所   白岡市役所 １階 会議室１０２  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千 鶴 子 

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

学び支援課長     岩 楯 浩 志  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 山田真規子  

点検評価員    

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ２人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

１ 開会 

令和２年第７回白岡市教育委員会定例会への出席に対し謝  

意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため令和２年第７回白  

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１、２及び３は、個人に関する情報

が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員

の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。 

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、村

松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。 

 

（質疑なし）  

 

質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の１

について報告済とした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

長島教育長  

 

岩楯学び支援課長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

委任事項等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、村

松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。 

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った。  

 

岩楯学び支援課長に補足説明を求めた。 

 

報告第３ 専決処分の報告について  

      別添資料に基づき補足説明を行った。  

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。 

 

（傍聴人入室） 

 

委任事項等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

報告第４ 専決処分の報告について（補正予算）  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

返品ができなかった食材を教えてほしい。  

 

具体的な品名は資料を持ち合わせていないが、業者が仕入

れをして納品しないと損害が生じてしまうものである。  

業者と協議を行いながら、今後も納入業者として持続して

いただくことが重要と考えており、種類については様々なも

のである。使用可能な食材については、フードパントリーに

提供している。  

 

痛みの少ない形で対応している事が分かった。なるべく、

税金が無駄にならないように対応願いたい。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の４について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

 

報告第５ 白岡市教育委員会事務局職員（部長等を除く）  

     の人事について  

      別添資料に基づき報告を行った。  



5 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

各課課長  

 

委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし） 

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

５について報告済みとした。 

 

委任事項等報告事項の６について事務局に報告を求めた。  

 

報告第６ PTA 会長等の表彰について  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の６について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし） 

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

６について報告済みとした。 

 

４ 日程第３ 議事 

 議案第１２号 令和元年度白岡市教育委員会の点検・評価

報告書について 

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第１２号 令和元年度白岡市教育委員会の点検・評価

報告書について概要説明を行った後、各課課長に詳細説明を

委ねた。 

  

 別添資料に基づき詳細説明を行った。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

B 委員  

 

 

 

岩楯学び支援課長 

 

 

A 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

A 委員  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

阿部生涯学習部長 

 文化やスポーツなど幅広く行われている。長続きできるよ

う根を下ろすような仕組みが必要であるが、そのような工夫

は行っているのか。 

 

 講座が終わったあとにアンケートの聴取や意見などを聞き

ながら次に繋げるように工夫している。 

 

太陽光発電及び車いす児童への介助について具体的に説明

願いたい。 

 

１点目の太陽光発電については、現在、南小学校と西小学

校の屋上に設置されている。国庫補助を活用して平成２７年

ごろに設置したものである。この設備で賄えるものは照明等

であるが電気量の圧縮に努めている。 

 

２点目の車いすを必要とする児童への介助についてである

が、南小学校に肢体不自由学級が設置されたことにより、児

童がトイレなどに不自由なく行けるように介助員を配置して

いる。 

 

今後、太陽光発電の増設予定はないということでよいのか。 

 

国で積極的に推進していた時期がそのときであった。 

平らな屋根が学校施設など限られた施設であったため、地

域などを考慮して、西小と南小にしたものである。 

今後は、積極的に設置していくものでは、今のところない。 

 

太陽光発電設備は学校だけではなく、社会教育施設にも設

置されている。生涯学習センターの屋上にも設置されている。 

 

生涯学習センターにも設置されているが、施設の電気の使

用に充てているものであり、エコエネルギーの観点で設置し

ているが、発電量はあまり多くはない。 



7 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

A 委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

C 委員  

 

阿部生涯学習部長 

 

 

C 委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

阿部生涯学習部長 

 

 

 

長島教育長  

子供達には、太陽の恵みが電気に変わることを形でもって

見せる必要がある。そのことで、電気を無駄に使わない大事

に使うという気持ちを育てることが大事であると思ってい

る。 

  

車いす児童への介助は、その児童が学校生活を送っている

間、受けられるのか。 

 

介助員の任用時間の制約もあり、丸一日という訳ではない

が、介助員がいる時間については、担任と連携するように配

置している。 

 

 こもれびの森と小中学校の交流はあるのか。 

 

 小学校からこもれびの森へ校外学習の一部として見学に来

ている。中学校については、職場体験として受け入れている。 

 

 こもれびの森に生徒が来て図書学習をすることはできるの

か。 

 

 宿題等で生徒が図書館を利用することはあるが、授業で行

う場合には、図書館からの図書の貸し出しサービスを利用し

ている状況である。 

 

 学校巡回サービスとして、学校からの要望があれば、その

本を用意して学校へ届ける。返却についても巡回サービスを

推進している。 

 

今は、色々な媒体で物事を調べることができる。本もその

うちの一つである。色々な方法で調べられるということを子

供達が学ぶことが大切なことだと思う。 

 色々な方法で学べることを覚えていければいいと思う。そ

のようなことが、学校や社会教育の役割だと思う。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

D 委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

D 委員  

 

 

岩楯学び支援課長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 図書館支援員は、学校の図書館の整理のほかにどのような

仕事をしているのか。 

 

 学校の図書館の整理のほかに、お薦めの本の紹介や図書の

巡回サービス利用の手助けを行っている。図書館支援員につ

いても研修等を行いながら、学校支援に努めているところで

ある。 

 

 子ども読書推進計画策定委員会の設置はいつごろ予定して

いるのか。 

 

 いまのところ、新型コロナウイルスの影響で６月以降を予

定している。 

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１２号 

令和元年度白岡市教育委員会の点検・評価報告書について原

案のとおり決定した。 

 

５ 日程第４ その他の事項  

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２）臨時休業の延長に係る授業日の確保について  

 

 

その他について委員からの意見等を求めた。ほかに意見等

を求めたが、意見等がなかったため、その他の事項について

終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 


